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Aos dezenove dias de abril de dois mil e vinte dois, às dez horas, em formato híbrido, na 

sala 322, da Sedu, com aporte da Plataforma Google Meet, reuniram-se os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar do ES - CAE-ES, tendo como pontos de pauta: 1) 

Informes Gerais, 2) Fechamento das falas da 4ª (Quarta) Ata; 3) Proposição da Presidência 

ao CACS FUNDEB Estadual, da Formação de uma Comissão Tripartite (CACS-FUNDEB-

ES/CAE/CEE) para verificação de possíveis desvios nos repasses do PNATE; 4) Pré-

Indicação de nomes para a Comissão Tripartite (COTRIP). Participaram os membros dos 

seguintes segmentos: Secretaria Estadual da Educação (SEDU) - Titular: Maria Meneguelli 

Tannure; Sindicato dos Trabalhadores em Educação Pública do ES (Sindiupes) - Titular 

e Presidente do CAE: Júlio César A. dos Santos; Entidades Civis (OCB-ES) - 

Titular:Creiciano Garcia Paiva; Representantes dos Pais de Conselhos de Escola: Titular: 

Andreia Rodrigues de O. Prego. Inicialmente, o Presidente Júlio César deu as boas-vindas e 

apresentou a pauta para Reunião, o conselheiro Creiciano pediu para ser incluída na pauta a 

chamada pública de Agricultura Familiar. Sobre o item 1) Informes Gerais, o Presidente, 

Júlio César Alves dos Santos, falou sobre a antecipação da Reunião, justificando do clima 

que se instalou na última, com a discordância dos encaminhamentos dados pela 

Presidência, por parte da conselheira Rute, que se ausentou da Reunião em protesto por 

eles. Outro informe prestado, foi o agendamento de Conferências Populares da Educação 

(CONAPE), nos municípios e a definição da Etapa Estadual dessa Conferência, a se realizar 

em 26 de maio, de forma virtual. Em seguida, abordou o item seguinte, 2) Fechamento das 

falas da Ata da 4ª Reunião, procedendo com a leitura da Ata da 4ª (quarta) Reunião do 

CAE, realizada no dia vinte e dois de março e após a leitura como havia considerações 

feitas pelas conselheiras Rute Cristina e Maria Meneguelli, o Presidente destacou que a 

Reunião foi antecipada para que as questões fossem alinhadas, buscando contemplar todo 

conteúdo para atender ao que as mesmas ponderaram. Acrescentou que com a ausência da 

coselheira Rute, o desfecho da Ata iria se dar da mesma forma na presente Reunião, 

ficando fechada para posterior assinatura dos conselheiros. O item seguinte, 3) Proposição 
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da Presidência ao CACS/FUNDEB/ES, com a formação de uma Comissão Tripartite 

(CACS-FUNDEB/CAE/CEE do ES), foi justificada pelo Presidente, que disse destacando os 

desvios e transações ocorridas no Ministério de Educação (Mec), com repercussão de 

repasses em alguns Estados, sendo que as notícias veiculadas na imprensa nacional 

mostram prejuízos financeiros no Programa de Transporte Escolar; por isso, gostaria de 

sugerir uma investigação em nível do Espírito Santo, para que este Conselho compusesse 

junto ao Conselho Estadual de Educação (CEE-ES) e o Conselho de Acompanhamento e 

Controle Social do FUNDEB, Uma Comissão Tripartite (COTRIP) para fazer tal 

procedimento. A conselheira Maria Meneguelli disse que o foco do CAE deve ser a 

fiscalização do PNAE, o que já importa em muitos trabalhos para realizar nas escolas. O 

conselheiro Creiciano disse que concordava com a conselheira e pediu que fossem feitos 

encaminhamentos com relação ao Programa da Agricultura Familiar, no sentido de garantir a 

aquisição de produtos das Cooperativas, no índice de 30% (trinta por cento ) estipulado no 

Programa, bem como a assiduidade no pagamento e na realização de estímulos aos 

pequenos agricultores, no Estado. O Presidente Júlio César disse que está elaborando um 

relatório de gestão, tecendo uma comparação dos anos anteriores sobre a aplicação dos 

recursos na Agricultura Familiar. Sobre o item 4) Pré-Indicação de nomes para a 

Comissão Tripartite (COTRIP), o Presidente afirmou estar prejudicada, pelas 

considerações feitas pelos conselheiros anteriormente; entretanto, propôs o envio de um 

Ofício solicitando esclarecimentos sobre os repasses dos recursos do Programa do 

Transporte Escolar, no Espírito Santo, indagando se não houve prejuízos para a 

comunidade capixaba, com os desvios ocorridos. Sobre o último item, 5) Chamada Pública 

da Agricultura Familiar, o presidente convidou o conselheiro Creiciano para expor a 

questão e ele disse que houve registro de problema no estoque de produtos, que são 

entregues nas escolas ocasionando perdas no armazenamento; e que, por esse motivo, a 

Sedu fez uma chamada pública com previsão de tempo, muito menor, para se preparar para 

o pleito. Acatando a fala do conselheiro, o Presidente perguntou se alguém desejaria fazer 

algum comentário ou acréscimo, para o que não houve manifestação. Então, o Presidente 

encaminhou a agenda da Reunião do mês de maio, cuja data  prevista ficou para o dia 24 

(vinte e quatro), terça-feira, às 10 (dez) horas. Nada mais havendo a tratar, a Reunião foi 

encerrada, às 12h15min. (doze horas e quinze minutos) e esta Ata será encaminhada  para 

os conselheiros, via E-Docs, para assinatura eletrônica. 
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ASSINATURAS (3)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

MARIA MENEGUELLI TANNURE
ANALISTA DO EXECUTIVO

SUAE - SEDU - GOVES
assinado em 03/06/2022 13:37:43 -03:00

JULIO CESAR ALVES DOS SANTOS
PROFESSOR B

SRECARAP - SEDU - GOVES
assinado em 26/05/2022 02:49:20 -03:00

CREICIANO GARCIA PAIVA
CIDADÃO

assinado em 25/05/2022 11:53:05 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 08/06/2022 07:00:54 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - GS - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2022-Q6TMPW
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